

## BESONDERE AKTIVITÄTEN

## Green Care-Betrieb besucht

Der Dreierhof verbindet biologische Landwirtschaft mit sozialer Integration. Romana Gilli macht mit Tour durch NÖ auf solche Betriebe aufmerksam.

VON EDUARD RIEDL

**MARIA ANZBACH** „Isi Walk, Easy Talk“ ist ein Herzensprojekt von Romana Gilli. Die Eggenburgerin reitet mit drei Islandpferden, den „Isis“, von Green Care-Hof zu Green Care-Hof, um die Bedeutung tiergestützter Therapien und **bauernhofpädagogischer Angebote** hervorzuheben. Der Dreierhof in Maria Anzbach war die vierte Station von Gilli auf ihrem Ritt durch Niederösterreich. Der zertifizierte Green Care-Betrieb von Eva Hieret und ihrer Familie verbindet biologische **Landwirtschaft** mit sozialer Integration.

Der 3er Hof ist seit fast zehn Jahren als Green Care-Betrieb zertifiziert. 2015 wurde die stillgelegte Backstube wiederbelebt und wird seitdem in Kooperation mit Jugend am Werk von Menschen mit Behinderung betrieben. Hier werden mit Sorgfalt und unter Einhaltung höchster Qualitätsstandards Brot- und Backwaren produziert, die über lokale Initiativen und den Direktverkauf am Hof angeboten werden. Mit den speziell trainierten Schafen und Pferden werden darüber hinaus tiergestützte Interventionen für



▲ Backstubenleiterin Raphaela Csencsits mit ihrem Team, Verena Hieret, Josef Hainfellner, Projektleiter von Green Care NÖ, Andrea Wagner, Vizepräsidentin Landwirtschaftskammer NÖ, Eva Hieret, Günther Mayerl, Geschäftsführer Green Care, Bürgermeisterin Karin Winter und Romana Gilli.  
Fotos: Eduard Riedl

Kinder und Erwachsene angeboten, die durch Bildungs- und Freizeitaktivitäten rund um die Tiere und den **Bauernhof** ergänzt werden.

„Romana macht mit ihrer Reise die wertvolle Arbeit der Green Care-Betriebe sichtbarer, was für uns alle eine Bereiche-

rung ist. Der Erfahrungsaustausch ist eine wichtige Chance, um neue Perspektiven zu gewinnen“, freut sich Eva Hieret über den Besuch ihrer Green Care-Kollegin. Tochter Verena Hieret wird in die Fußstapfen ihrer Mutter treten und den Hof übernehmen.

Im Album  
DER NÖN

## Erntedankfest wurde gefeiert

**MARIA ANZBACH** In der Pfarre Maria Anzbach wurde das Erntedankfest wegen Schlechtwetters in der Kirche gefeiert.



▲ Maxima und Samuel Schwand, Alexander Marschall, Kaplan Evarsitus und (r.) Florian Fessler, Alwin Hollaus, Sebastian Hackl sowie (vorne) Matthias Gruber.

Die Ministranten trugen die Erntekrone mit den Erntegaben in die Kirche, dort wurde die Krone von Kaplan Evaristus gesegnet.

Musikalisch wurde der Gottesdienst vom Kirchenchor unter der Leitung von Chordirektor Erich Schwab und von den Anzbacher Tanzgeigern unter der Leitung von Musikschuldirektorin Iris Trefalt gestaltet.



▲ Rafael Bäumler brachte zum Erntedankfest einen Korb mit Erntegaben. Der größte Steinpilz, den er mit seinem Vater gefunden hatte, wog über 70 Dekagramm.  
Fotos: Eduard Riedl

Maria Anzbach  
KURZ NOTIERT

● **Glasfasermesse.** Am Mittwoch, 9. Oktober, findet eine Glasfasermesse von 15 bis 19 Uhr im Maria Anzbacher Gemeindefoyer statt.

● **Lesung und Buchpräsentation.** Am Freitag, 11. Oktober, um 19 Uhr findet im Gemeindezentrum in der Mediathek eine Lesung und Buchpräsentation von Gabriele Habinger statt. Titel: „Eine Wiener Biedermeierdame erobert die Welt“ – die Lebensgeschichte von Ida Pfeiffer.

● **Herbstfest abgesagt.** Das von der Dorferneuerung Maria Anzbach am 12. Oktober geplante Herbstfest in der Mühle musste wegen Hochwasserschäden an den Geräten abgesagt werden, bedauert Obfrau Michaela Stefan-Friedl.